

Presentación

La Universidad del Norte, al celebrar la primera década de existencia de su Programa de Derecho, presenta a los estudiosos de esta disciplina el primer número de la **Revista de Derecho** de la División de Ciencias Jurídicas.

Esta publicación viene a satisfacer la necesidad de establecer un canal permanente de difusión para las inquietudes que se generen en desarrollo de las labores de investigación y docencia.

Siguiendo los principios que orientan la actividad de la Universidad del Norte, pretendemos facilitar con nuestra Revista el proceso de formación integral del abogado, dando cabida a trabajos que enfoquen la apreciación de problemas de Derecho desde su perspectiva esencialmente humanística.

De igual forma, fieles a un permanente interés por la suerte de nuestra región, nos proponemos propiciar estudios que en el área del Derecho Privado apunten a la consolidación de una cultura empresarial, capaz de dinamizar el proceso de desarrollo y bienestar, y en el campo del Derecho Público destaquen las estrategias de afinación de una eficiente gestión de la descentralización territorial.

Desde nuestra posición particular, esperamos en todo caso contribuir a la formación de una comunidad científica nacional, en el campo del Derecho, con la seguridad de que la misma constituye elemento indispensable para asentar una administración de justicia, que suscite naturalmente la adhesión de la comunidad al sentirla como el ilustrado reflejo de sus valores y aspiraciones.

Jesús Vall De Ruten Ruiz
Decano
División de Ciencias Jurídicas